



西小林中学校だより

平成24年度 第13号
平成25年1月25日発行
文責: 校長 藏留 秀一

☆☆ 立志式、2年生の成長をお祝いします!! ☆☆ ～『橘太鼓・響座』による講演もあります～

2月13日(水)に本校で立志式を行います。中学2年生を対象とする立志式は、1年生の入学式、3年生の卒業式に比肩する重要な学校行事として、県内でもほとんどの中学校で行われています。

「立志」とは志(こころざし)を立てること、つまり将来を見据えた夢や目標を設定して誓いを立てることを指しています。本校でも、2年生が、自分の将来、大人への決意を考える一つの機会として欲しいとの思いから、毎年、立志式を行っています。今年も、生徒一人一人が「誓いのことば」を述べ、職場体験学習の発表を行うことで、自分たちの将来の生き方を考える機会にしたいと思います。2年生の保護者の皆様、地域の皆様もぜひご出席くださいますようお願いいたします。時間及び内容等は以下のとおりです。

1 立志式	13:45~14:35	学校長式辞、来賓祝辞、誓いのことば、体験発表、校歌齊唱
2 講演会	14:45~15:40	講師 橘太鼓響座 岩切邦光 様

◇◇ 3年生、高校入試がんばれ!! ◇◇

いよいよ高校入試が始まります。

1月30日(水)、31日(木)に実施される私立高校入試をスタートに、2月6日(水)の県立高校推薦入学者選抜検査、2月24日(日)の国立都城工業高等専門学校入試、そして、3月5日(火)、6日(水)の県立高校一般入学者選抜検査と続きます。

私立高校入試を直前に控えた3年生は、不安な表情で学校生活を送っています。緊張している様子も伺えます。しかし、これまで頑張ってきた自分の努力に自信をもち、全力で臨んで欲しいと思います。

3年生のみなさん、努力は必ず報われます。頑張ってください。



◆◆◆ インフルエンザ流行、「この程度なら」は禁物です !!! ◆◆◆

インフルエンザが流行っています。小林市内の小中学校でも罹患者が増えてきています。新聞でも、小林地区が県内で最も多いと報じられています。

あるサラリーマンの話です。日頃から健康に自信をもっていたAさんは、あるときのどに違和感を覚え、そのうち咳が出始めました。「この程度なら大丈夫」と何の処置もせずに働き続けていると、

Aさんは、身体が動かなくなり倒れてしましました。病院で診察を受けると、熱が39度もあり、急ぎよ入院することになり、会社に多くの迷惑をかけてしまいました。

「この程度なら」「すぐに良くなるだろう」と安易に考えたり、自分の身体を過信したりすることなく、早めに対処しましょう。

また、本校からインフルエンザ罹患者を一人も出さないよう、学校でも家庭でも対策を徹底しましょう。



◆ 2月の主な行事 ◆

日	曜	おもな行事
5	火	生徒集会
6	水	県立高校推薦入学者選抜検査
8	金	安全点検の日
10	日	西小林地区避難訓練
12	火	全校集会
13	水	立志式、講演会
19	火	読み聞かせ
20	水	校内テスト
21	木	校内テスト
22	金	校内テスト 避難訓練(火災想定)
24	日	国立都城工業高等専門学校入試
26	火	生徒会専門委員会
28	木	参観日 学校保健委員会(2年生生徒・保護者)

鵬翔高校サッカーチームの全国優勝は、私たちに多くの元気と夢と希望を与えてくれました。「夢を見続ければかなう」「努力は裏切らない」そのことを実行してくれた鵬翔イレブンに拍手を送るとともに、私たちも夢の実現に向けて頑張っていきましょう。